



## 北上川流域一斉清掃を実施

4月19日(土)、北上川流域の一斉清掃が実施されました。この活動は平成19年から行われており、今回で7回目の開催となります。(平成23年は東日本大震災のため中止)

一関出張所管内では一関・川崎水辺プラザや砂鉄川・磐井川緑地公園で清掃活動が行われ、地域住民や各関係機関の方々合わせて約360名の皆様に参加して頂きました。

また、一斉清掃終了後には一関・平泉・衣川地区安全対策協議会会員や一関出張所職員約30名が参加して中里陸間～柵の瀬橋と平泉樋門～平泉南こ線橋区間の国道や県道などの道路清掃を行いました。



一関水辺プラザの清掃活動に参加された皆さん



道路清掃活動に参加された皆さん

### 【清掃活動の様子】



一関水辺プラザ付近



一関水辺プラザ付近



川崎水辺プラザ付近



磐井川緑地公園



平泉樋門～平泉南こ線橋



中里陸間～柵の瀬橋

### 【回収ゴミ】



一関水辺プラザ付近



川崎水辺プラザ付近



平泉樋門～平泉南こ線橋

◆◆編集後記◆◆北上川清掃に去年も参加しましたが、ゴミの量が増えたと思います。川を汚さないようにカンのポイ捨てやタイヤなどの不法投棄はしないでください。綺麗な川を作りましょう!!(Y)